

# «*La Vierge de la Charité d'El Cobre unit les Cubains*» Miguel Díaz-Canel



La Havane, 8 septembre, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a signalé ce mardi que la Vierge de la Charité d'El Cobre unit les Cubains dans le sentiment de nation et dans l'histoire.

Le président a publié plusieurs tweets à l'occasion aujourd'hui de la fête de la Sainte Patronne de Cuba. Dans une de ces publications il cité Fernando Ortiz, historien cubain. « La Vierge Mambisa, comme on l'appelle aussi, a accompagné les insulaires, en bien et en mal, de la prière la plus simple à la célébration la plus exaltée, de la demande la plus intime à la prière la plus publique".

Il rappelle dans un autre tweet que deux centaines d'officiers et de soldats indépendantistes ont signé une lettre adressée au Pape demandant la déclarer la Patronne de Cuba.

Le Pape Bénédict XV a déclaré Notre Dame de la Charité d'El Cobre, l'une des présences de la Vierge Marie, Patronne de Cuba en 1916.

Et puis dans une publication sur Twitter, le Chef de l'État cubain a écrit : «Le chemin ne sera pas facile mais le bain triomphal de fleurs de la Révolution cubaine a déjà eu lieu lors de la caravane qui a ouvert au peuple, entre des colliers de Santa Ana, le chemin vers la justice et la liberté». Il a ainsi fait allusion à la caravane des barbus avec à la tête Fidel Castro qui a parcouru notre pays d'un bout à l'autre en janvier 1959 juste après le triomphe de la Révolution.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/233532-la-vierge-de-la-charite-del-cobre-unit-les-cubains-miguel-diaz-canel>



**Radio Habana Cuba**